

南条与子

南条っ子は 進んで学ぶ子 思いやりのある子 カいっぱいやりぬく子

No. 60

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成



〇 なかひま学級 卒業パーティー

3月8日(金)に、なかよし、ひまわり学級で卒業パーティーを行いました。卒業する人に、みんなで描いた似顔絵の冊子をプレゼントしました。また、今までに準備してきた出し物を行ったり、歌を披露したりしました。みんなで給食を食べたり、ゲームをしたりして思い出になる楽しい時間を過ごしました。



南条小学校だより

H31.3.14





〇 全校 卒業式予行

3月11日(月)、6年生はいよいよ小学校最後の週になり、13日の卒業式を前に、卒業式予行を行いました。本番そのままに式を行いました。6年生は、来賓役の先生方から、感謝の言葉や中学校へ行っても頑張ってほしいことなど、励ましの言葉をいっぱいもらいました。在校生は、長い予行でしたが起立や礼のタイミングをしっかり覚えていて、よく頑張っていました。全体をとお



して、緊張して全校で歌がずれてしまう場面もありましたが、進行役の先生からは90点以上の評価をもらいました。次の日に少し手直しをして、本番の卒業式に臨みました。



〇 5年生 卒業式準備

3月12日(火)、5年生が卒業式の準備をしました。長机やいすを運んだり、並べたり、白布をつけたり、幕を張ったり、花を飾ったり、六年生の教室の飾り付けをしたりとたくさんの仕事を先生方の指示で手際よく丁寧に行っていました。自分の仕事以外のことも進んで行っていて、次期最高学年を意識した立派な働きぶりでした。



〇 全校 卒業証書授与式

3月13日(水)、たくさんのご来賓と保護者の方たちをお迎えして第57回卒業証書授与式を行いました。担任の先生の呼び出しで一人一人が大きな返事をし、卒業証書を受け取りました。卒業証書を受け取る皆さんの姿はとても立派でキラキラと輝いていました。校長からは、「不思議だなと思う気持ち



を大切にしよう」、「感謝の気持ちを持とう」の2点を卒業生にお願いしました。卒業生の「別れの言葉」では、6年間の思い出が披露されたり、在校生、両親、先生への感謝の気持ちが述べられたりしました。卒業生退場では、「この星に生まれて」を全員で歌って、卒業生を送りました。これからも色々なことに挑戦し、夢に向かって羽ばたいていってください。

在校生の皆さんは、しっかりと感謝の気持ちを拍手や歌で伝えることができていました。 おかげで、とても素晴らしい卒業式になりました。 ありがとうございました。







